



Ripamonti da golpe de timón en la Corporación: saca a su "brazo derecho" y designa a Camila Brito con rebaja de 35% en su sueldo



Tal como lo adelantó **Puranoticia.cl** los primeros días de diciembre de 2024, la **Municipalidad de Viña del Mar** llevó a cabo una serie de cambios en los equipos más cercanos a la alcaldesa Macarena Ripamonti, tanto en la Corporación Municipal como en la propia Alcaldía, con nuevas figuras que buscan refrescar su segundo periodo. Cabe recordar que el pasado 9 de diciembre, este medio contaba que la jefa comunal decidió remover de su cargo al gerente general de la Corporación Municipal de Viña del Mar para el Desarrollo Social, **Jorge Cea Valencia**, hecho que significó un verdadero terremoto en la casa edilicia, considerando que se trataba del "brazo derecho" de la Alcaldesa. Junto a él, se le pidió la renuncia a todos los cargos de confianza.

Altas fuentes de **Puranoticia.cl** en la administración Ripamonti explicaron en ese momento que decidieron poner en evaluación el puesto de Jorge Cea y el de la totalidad de los directivos de la Corporación y otros del Municipio al inicio del segundo periodo de gestión, motivo por el que **le pidieron la renuncia a todos los cargos de confianza: "Estamos en etapa de evaluación y definición de equipos"**, precisaron fuentes consultadas por este medio los primeros días de diciembre del año pasado. Y es que el otrora "hombre fuerte" de la gestión frenteamplista asu-

mió su puesto en julio de 2021, a dos semanas de iniciado el primer periodo del «Municipio de Cuidados», haciéndose cargo de la **educación, salud y deporte** municipal de la Ciudad Jardín, además de la Farmacia Comunal y el Cementerio de Santa Inés, entre otros. Si bien, las credenciales académicas y profesionales de Jorge Cea hablan por sí solas, lo cierto es que **el ingeniero comercial llegó a la Municipalidad de Viña del Mar de la mano del diputado Jorge Brito** –como tantos otros–, donde ambos coincidieron como profesor y alumno en la Universidad Técnica Federico Santa María (UTFSM). En ese sentido, el terremoto de inicios de diciembre continúa con réplicas a inicios de 2025, ya que desde el Municipio confirmaron que a cargo de la Corporación Municipal quedó nada más y nada menos que **Camila Brito Hasbún**, ingeniera comercial de la U. Santa María (USM), magister (C) en Marketing y Sostenibilidad de la U. de Barcelona, diplomada en Economía Circular de la U de Chile y hermana de Jorge Brito. Desde la gestión Ripamonti destacaron que la profesional cuenta con experiencia en el sector privado, además de poseer una destacada labor liderando los equipos de Desarrollo Económico y Turístico de la Municipalidad de la Ciudad Jardín. Pero la cosa no quedó sólo ahí, pues se confirmó que en la Dirección Jurídica de la Corporación Municipal

de Viña del Mar para el Desarrollo Social fue designado **Xavier Palominos**, abogado de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) y magister en Derecho Regulatorio de la Pontificia Universidad Católica (PUC) con experiencia en el Congreso Nacional y el Ministerio de Agricultura. **"En ambos cargos corporativos se adoptó la medida de disminución de sueldos en más de 35%, ajustando a la realidad de ahorro y gastos que debe tener la Corporación Municipal"**, informaron a **Puranoticia.cl** desde la administración. Pero las modificaciones no sólo se realizaron en la Corporación, sino que también en el Municipio, específicamente en la Dirección de Obras Municipales (DOM), donde **Joan Saavedra De Mateo** asumirá el puesto que dejó el histórico y cuestionado Julio Ventura, quien ostentó este importante cargo desde hace más de cuatro décadas. Desde la administración informan que es arquitecto de la Universidad Santa María (USM), magister en Proyecto Urbano de la Pontificia Universidad Católica (PUC), con un largo recorrido y experiencia en materias de vivienda y urbanismo en el Servicio de Vivienda y Urbanización (Serviu) y en el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu). Además, ejerció el mismo cargo de DOM durante cuatro años en Quilpué. Una vez concretados los cambios

Camila Brito Hasbún será la nueva gerenta general de la Corporación, según lo estableció la administración de la alcaldesa Ripamonti, que además hizo modificaciones en la Dirección Jurídica de la entidad sin fines de lucro y en la Dirección de Obras Municipales.

en la entidad edilicia que administra, la alcaldesa Macarena Ripamonti comentó que "comenzamos un segundo periodo y, luego de evaluar, planificar y proyectar la gestión de los próximos años, **hemos decidido contar con nuevos cargos en áreas estratégicas, que puedan brindarle a la gestión las nuevas herramientas que hoy se necesitan para cumplir con nuestros objetivos estratégicos.** Se sumarán profesionales con experiencia y altas capacidades". De esta manera se materializan los cambios que, si bien, eran un secreto a voces y que este medio anunció que se vendrían hace casi un mes, esperan refrescar el trabajo en la entidad de cara a lo que será el primero de los 48 meses que tendrá la administración Ripamonti al mando del denominado «Municipio de Cuidados» de Viña del Mar.